
 卒業生のみなさんへ 
                           PTA会長 野木 照代 

 ３年生のみなさん、御卒業おめでとうございます。 

向陽高校で過ごされた３年間。皆さんは、どのような花を咲かせ

ることができましたか？ 授業や部活動、行事など、日々の学校生活

の中で、「何事にも挑戦する力」「諦めない力」「他の人と力を合

わせて物事を解決する力」など、多くの力を育まれたことと思いま

す。皆さんは、これから新しい道をスタートされるわけですが、向

陽高校での経験を通して身につけられたさまざまな力を巧みに使

い、一つでも多くの幸せの種をまき、優しく強く育て、幸せの花で

一杯の人生を歩んでいってください。 

皆さんが、同級生や先輩、後輩と一緒に過ごした母校を誇りに

思って巣立っていかれることを心から願っています。 

最後になりましたが、卒業生の保護者の皆様、お子様の御卒業お

めでとうございます。前年度に引き続き、今年度も本会の活動に御

理解・御協力をいただき誠にありがとうございました。 
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  御卒業おめでとうございます。思い返せ

ば、３年前の春、お子様はとても緊張してお

られました。毎朝のショートホームルーム

も、誰も電気をつけない真っ暗な教室で、全

員静かに着席している日々が続いていまし

た。それが３年という月日の中で、保護者の

皆様の御協力と御支援のもと、本当に逞しく

成長され、こうして卒業の日を迎えられまし

たことを、とても嬉しく思っております。本当

にありがとうございました。 

 今後、ますますお子様が御活躍され、幸

多き人生を歩まれますことを、心より祈念し

ております。 

御卒業おめでとうございます。卒業を迎

えたお子様は、社会に足を踏み出す大人

の一人として凛々しく成長されたように感じ

られ、私も非常に嬉しく思っております。 

この３年間でお子様は様々な苦難に立

ち向かい、そして乗り越えてこられました。

その経験は必ずこれからの人生において

糧となるはずです。社会という荒波の中で

もお子様が力強く歩んでいくことを願ってお

ります。   

最後になりましたが、向陽高校の教育

活動に御協力いただき、ありがとうござい

ました。 

 卒業式が近づいてくると、生徒のみなさ

んの昔の写真が見たくなります。緊張してど

ことなくぎこちない入学直後の表情も、２年

生、３年生と進級するにつれて、徐々にしっ

かりと落ち着いた顔つきに変わっていきま

す。 

 日々接しているとなかなか気づきません

が、内面の深化も含め、知らぬ間にみなさ

ん大人になっておられたのですね。 

  ３年間、個性溢れる子どもたちと共に過

ごすことができ、幸せでした。５年後、10年

後、さらに一層立派になったこの子たちが、

どこでどんな表情を見せてくれるのか、今か

ら楽しみです。 

 「少年老い易く学成り難し 一寸の光陰

軽んずべからず」生徒とともに過ごした３年

間を振り返るとき、朱熹のこの詩句が胸に

迫ってきます。 

何事であっても、身につけるためには相

応の時間と真摯に取り組む姿勢が必要であ

り、３年という時間は決して十分に長いとは

言えません。それでもこの３年間で生徒たち

は様々な力を身につけ、大きな成長を見せ

てくれました。生徒自身の努力に加え、御家

庭での保護者の皆様の御助力があっての

ことと、深く感謝申し上げます。生徒たちの

明日からの人生が少しでも実り多いものと

なりますよう、祈念いたします。 

御卒業おめでとうございます。この卒業

の日を迎えられたことは、本人の努力もさる

ことながら、何より保護者の御支援と御協

力があって成し得たものと、改めて大変感

謝しております。本当にありがとうございま

した。 

 お子様がこれまでの経験で培ってこられ

た様々な力や、自信を活かして、新しい世

界でも充実した日々を送り、それぞれの夢

を実現し、保護者とともに幸多き人生を歩ま

れることを心より祈念しております。 
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２組担任 乙野 勇太 



 ２年生文コースの学校設定科目「文化探究Ⅰ」では、グループ毎に日本文化を紹介する活動に取り組んでいます。授業での発表の

結果、代表に選ばれた４名が、２月２日（日）に京都工芸繊維大学を会場として開催された「京都フロンティア校研究成果発表会」に参

加しました。午前中は、他校のプレゼンテーションを見て質問し、午後に、ポスターの内容説明と質疑応答を計４回繰り返し、府下27校

から集まった見学者からの質問に熱心に答えました。また、他校のポスターセッションも見学しました。 

   
  生徒の感想          

 ポスターを作るところから発表するまでに、初めてのことが結構あったけ
れど、人前で発表する機会をもらえて、とても良い経験になりました！ 

 多くの、調べてみてわかったことを、まとめてポスターにしましたが、聞き
に来てくれた人たちが、その中でもまだわからないところを見つけて質問
をしてくれたので、まだまだ調べ足りなかったなあと反省しました。でも楽
しく元気に発表できて良かったです。 

 とても楽しく発表することができました。アドリブを駆使しての発表に、出
来具合が心配でしたが、聞きに来てくれた人たちがみんな笑ってくれてい
たので良かったです。他の学校の発表のレベルがとても高かったです。 

 普段の学校での発表とは違う緊張感の中、どのようにしたら相手に上手
く伝わるか考えながら発表でき、良い経験になりました。 

 生徒指導部では、主に卒業生の

みなさんに、制服リサイクルの御協

力をお願いしています。在校生が、

制服をなくしたり、汚損した時など

に貸し出しています。 ジャケット、

スラックス、スカート、ネクタイ等、愛

着のあるものばかりだと思います

が、御協力いただける方は、クリー

ニングを済ませた上で、職員玄関

内の提出箱にお入れください。 

 食育講座「フランス料理体験」  

 ２月15日（土）午前、今年度は、本校の調理室が工事中のため、

「食の京文化ミュージアム あじわい館」にて、昨年度に引き続いて

ＰＴＡ主催「食育講座」を実施し、12名が参加しました。 

 講師には、日本の「現代の名工」や「黄綬褒章」を受賞された、長

岡京市在住の「きょうと食いく先生」の安田和彦先生をお願いし、

「食」に関しての、現代を取り巻く問題点や、朝食の重要性、家庭で料理を通して食育を学ぶことの

大切さについてのお話を伺い、野菜のスープ、鶏肉のバスク風を作り、試食しました。  

  吹奏楽部第35回定期演奏会の御案内 

■ 日 時 令和２年３月22日（日）午後２時開演 

■ 場 所 京都西文化会館 ウェスティ 

        阪急「上桂駅」下車南へ徒歩約13分 

        ※入場無料です。ぜひ、御来場ください。 

 ■ 制服リサイクルに御協力ください ■ 百人一首大会が開催されました！ 

 １月２９日(水)６時間目に１年生百人一首大会を実施しました。 

 事前学習として、国語総合の授業で和歌の解釈を学習し、ＬＨＲの時間

では各クラスで札を早く取れるよう練習を重ねました。 

 当日は、他クラスの生徒と５人一組になって枚数を競う、クラス対抗形

式で行いました。はじめのうちは、遠慮もあったのか静かに進行しました

が、自分の得意な札が読み上げられると、歓声をあげるなど、徐々に白

熱した展開となっていきました。優勝は１年４組、一番歓声があがったの

は「ちはやふる～」の和歌でした。  

   
 参加者の感想          

 ☆講師の先生の話が面白くて、楽しく作ることができました。スープは調味料を入れなくても甘くて美 

   味しく作れることがわかりました。 

 ☆先生の楽しいお話と知識を息子たちに聞かせつつ、今夜の夕食を摂ろうと、早速スープを作りまし   

   た。楽しい半日を過ごせました。ありがとうございました。 

 ☆次年度も、違うレシピで教えて貰いたいと思いました。 

 ☆三ツ星レストランで御活躍されていた安田和彦シェフに直々にフレンチを御指導いただき、滅多にない機会でした。おもしろいトー  

   クと共にとリズムよくお料理され、楽しいひとときでした。思いのほか簡単に美味しいフレンチ作りを体験でき、まるですごくお料理上   

   手になった気分です。 

 ☆是非家族に作りたいです。 

ポスター・セッションに参加しました！ 


